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士別市長 牧 野 勇 司

「市長への手紙」の回答について

拝 啓

盛夏の候、益々ご清祥のこととお喜び申しあげますとともに、日頃より市政の推進

に深いご理解を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、この度「市長への手紙」で、総合体育館玄関に関するご意見をいただきまし

た。

総合体育館の玄関は、利用者が床面の凍結等で転倒することを防止するため、床材

にゴムチップタイルを設置しています。

床材は、経年による劣化と冬季の除排雪、凍上等の影響を受けて、階段蹴上の一部

が剥がれており、ご意見のとおり、外観を損ねているところですが、床材の転倒を防

ぐ機能は維持できており、通行において支障がない状況です。

現時点では、利用における影響が少なく、早急に修繕することはできませんが、今

後、修繕を計画する際には施設外観も考慮し、よりよい施設にしていくこととします。

今後とも、士別をより「住みよく」「安心」できるまちにするためのご意見やご提

言をお寄せください。

貴方のご健勝を心から祈念し、「市長への手紙」の回答といたします。

敬 具

・担当課

生涯学習部合宿の里・スポーツ推進課課

士別市東５条３丁目 電話26-7307（直通）

・広聴担当課

市民自治部自治環境課

士別市東６条４丁目 電話26-7736（直通）


